

Casseneuil. La «Batuc'Fanfar» a fêté ses 70 ans

Tous les musiciens sur la scène.



[f](#) [t](#) [p](#) [i](#) [in](#) [p](#) [e](#)

Vie locale, Casseneuil

Publié le 05/05/2018 à 03:53

A l'occasion des 70 ans d'existence de l'association musicale, la Batuc'Fanfar brass band organise plusieurs manifestations. La première s'est déroulée samedi soir à l'espace multifonctionnel. Ce spectacle musical de très bonne tenue a été ponctué en première partie d'une rétrospective et évolution musicale de 1948 à 2018 de cette association casseneuilloise très active et emblématique du village. Ce fut l'occasion, pour le public, d'apprécier toute l'étendue et l'évolution du répertoire de la Batuc'Fanfar brass band. Après un entracte, la fête a continuer de plus belle avec la participation de l'école de danse méli-art de Gardonne, de l'orchestre de variétés de Gardonne, de la section orchestre à l'école de l'institution St Pierre. La musique a pris un tempo plus variété et pop. Puis, pour le final, tous les musiciens se sont retrouvés sur la scène pour accompagner le présentateur et chanteur emblématique Jérôme Chaumet. Les prochaines festivités se dérouleront le 9 juin avec une bodega et le 10 pour le repas anniversaire.

[f](#) [t](#) [p](#) [i](#) [in](#) [p](#) [e](#)

G.G.